

Artikel vom 02.01.2020

Großes Landkreis-Ranking 2019

Ranking: Der Landkreis Neu-Ulm ist wirtschaftlich spitze



Der Kreis Neu-Ulm zählt laut einer Analyse zu den wirtschaftsstärksten Regionen in ganz Deutschland. In zwei Kategorien schneidet er besonders gut ab.

Dieser Artikel von [Ariane Attrodt](#) erschien in der Augsburger Allgemeine. Vielen herzlichen Dank, dass wir ihn hier veröffentlichen dürfen.

Wirtschaftlich läuft es im Landkreis Neu-Ulm rund: Bei einem Ranking der Zeitschrift Focus Money belegt der Landkreis insgesamt Platz 26 unter 374 bewerteten Landkreisen und kreisfreien Städten in [Deutschland](#). Damit verbesserte sich der Landkreis Neu-Ulm gegenüber dem Vorjahr um 24 Plätze und gehört damit zur Spitzengruppe in Deutschland. Besonders in zwei Kategorien ist der Landkreis nach oben geklettert.